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Слухи внедорожнике Ролс-Ройс обретают вполне реальные очертания. Конструкторы и
дизайнеры известной марки немного продвинулись в данном направлении. В
руководстве Ролс-Ройс осторожничают и делают крайне аккуратные заявления
относительно перспектив своего первого внедорожника.
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Руководитель компании, Мюллер-Отвос, по сообщению портала BMWBlog, говорит об
интересе компании к сегменту шикарных внедорожников. Он говорит, что штат компании
серьезно рассматривает возможность выпуска своего внедорожного авто.В тоже время,
главный дизайнер Ролс-Ройс, уже заявлял о том, что люди под его руководством уже
начали решать эту непростую задачу. Его задумка состоит в том, чтобы сделать
необычный внедорожный автомобиль. Он будет очень шикарным, а также будет
представлять собой гибрид кроссовера и спортивного универсала. Тэйлор говорит, что
данная модель будет соответствовать имиджу Рол-Ройс. Чистый внедорожник, по его
мнению, компании не подходит.Активизация разработок внедорожника, скорее всего,
связана с планами компании БМВ. В состав именно этого концерна входит Ролс-Ройс.
Баварский производитель хочет к 17-му году выпустить большой кроссовер с индексом
X7. Он будет сделан на новой платформе. Согласно неподтвержденной пока
информации в Ролс-Ройс эту платформу и задействуют для будущей новинки. В
Ролс-Ройс также держат поле зрения и деятельность конкурентов: Бентли и Астон
Мартин.
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